

saulé

Mit ihrer souligen Stimme erwärmt *Saulé* die nebligsten Tage. Ihre Songs sind oft Zeugnis von ihrem Weg zu sich selbst. Gerne experimentiert sie mit Klängen und Harmonien, welche sie in ihren Live-Versionen arrangiert. Die Band ihres Soloprojekts ist musikalisch vielfältig aufgestellt und flexibel in Besetzung und Genre, von Rn'B, Neo-Soul bis hin zu DeutschPop und Disco. Sound und Gefühl liegt für die junge Musikerin nah beisammen. Geerdete Klänge wie Saxophon und Flügelhorn mischen sich mit luftigen, perkussiven Drums, wenn *Saulé* mit ihrer Band auf der Bühne steht. Zu ihren größten Inspirationen zählt *Saulé* unter anderem *Erykah Badu*, *Lauryn Hill* und *H.E.R.*.

Die 21-jährige Sängerin und Multi-instrumentalistin verließ bereits mit 15 Jahren ihre deutsche Heimat, um sich ihr eigenes Bild von der Welt zu machen. Nach einem Jahr Aufenthalt in Spanien entstanden neben englischen und deutschen Lyrics nun auch Spanische. In ihren Texten drückt sie sich wortgewandt und ungeschminkt aus. Es geht um Liebe, inneres Wachstum und vieles mehr. In einer Welt von Filtern und Social Media geht es ihr dabei um Authentizität, die ihre wachsende Fanbase begeistert und berührt.

In Kooperation mit *le wok* gewann sie mit der Single „Make you feel“ beim Orica Music Contest den ersten Preis, und mit „Blue“ Anfang September 2021 die Anomalie Beats Challenge. Ihre erste Single „sphären“ erschien Anfang 2022.

linktr.ee/saulemusica



LENA.PLOGSTIES@POSTEO.DE - +49 157 89609850

Auf Deutsch und Englisch verwob Saulé selbst Erlebtes und ihre eigene Gedankenwelt mit Klavier, Bass, Schlagzeug, Gitarre, Saxofon und Trompete. (...) Ihre Stimme klingt, als käme sie direkt aus ihrer Seele und dringt daher mit Leichtigkeit in die des Zuhörers“ - 08/07/2022, Fränkische Landeszeitung